
町岡の市立学校をなくきないで !

すべての小。中学校の存続を求める請願

【請願要旨】
2021年3月 26日、「まちだの新たな学校づくり審議会」|よ 町田市立学校の統廃合について最終答申案をまと

めました。それによると、2021年から始まり204眸までに町田の市立ド詢交日大 中学校帥渤甥校になること
がわかりました。

学校 (教育行政)は
1.どの子も少人数学級で丁寧な教育を

文科省は4月から小学校では35人学級実施に踏み切りました。童ロナ禍で三密を避けるために分散登校をし
て、少人数学級の良さがわかりました。今、やるべきことは廃校することではありません。今ある学校を存統させ
少人数学級を実現し、どの子も一人一人が大事にされる教育が行われるように環境整備することです。

2.学校は防災拠点

気候の温暖化による台風の巨大化、熱中症の増加、巨大地震などで学校は住民にとってなくてはならない防災拠
点です。体育館のク‐ラー設置、校舎の而ヽ擬化がすすめられてきました。今ある近くの学校で、緊急な災害にも安
心できる備えこそ大切でサ。

よ 学校は地域の宝          :
学校施設は、地域住民の文化・スポージの場です:地域の宝として様 な々地域の行事の拠点です。

地域住民に愛され、大事にされてきているのが学校軌

【請願項目】
「まちだの新たな学校づくり審議会」の答申〔萬学校統廃合計画を見直し、町田市内にあるすべての
小い中学校をこれまで通り存続させてください。
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